



San Martín, 1º abril 2025

Desde Apunsam nos interesa ir manteniéndolos al tanto de los pasos en estos días tan complejos e importantes. Es nuestra idea poder ir generando una comunicación fluída de las acciones que se van realizando. La idea es estar más unidos que nunca, porque lo que quieren es dividirnos y debemos estar atentos a que no suceda.

Desde la FATUN se solicitó la convocatoria a una reunión con todos los regionales de la CGT para poder hacerles llegar a los dirigentes la situación límite y compleja que atravesamos todos los compañeros y compañeras.

Por otro lado, los días 3 y 4 (esta semana) desde nuestra FATUN nos estaremos presentando en el CIN para armar un plan de lucha en conjunto.

Les detallamos lo que ya está definido a nivel Nacional al día de hoy:

El día 8 tendremos el consejo directivo para seguir trabajando en el plan de lucha, donde se está evaluando nuevos paros.

El día 9 de ABRIL nos movilizamos junto a todo el movimiento obrero

El día Jueves 10 de abril paro general.

A medida que se definan detalles, se los estaremos haciendo llegar.

En lo particular desde Apunsam estamos en conversaciones con las autoridades de la Universidad para que tengan en cuenta la opción de evaluar algunos mecanismos que nos permita atravesar este difícil momento de la mejor manera.

Desde aquí, seguiremos haciéndoles llegar la información por medio de los delegados y delegadas aunque no sean grandes novedades. Para que se maneje la información lo más certera posible.

Recuerden que cualquier inquietud, pueden también canalizarla a través de su delegado.